

OIKOCREDIT-SEVILLA ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 2022

En la ciudad de Sevilla, a 9 de junio de 2022, previa convocatoria de conformidad con los Estatutos, da comienzo a las 19:45 h, en segunda convocatoria, la Asamblea General Ordinaria de la Asociación “Oikocredit-Sevilla”, con la siguiente

Lista de Asistencia: 12 socios/as (7 presentes, 5 representados).
Socio/as presentes: 2, 3 y 58. Mediada ya la asamblea se incorpora el socio 25.
Asistentes por videoconferencia: 107, 140 y 142.
Socios/as representados: 1, 9, 10, 26 y 27.

Dos socios han excusado su asistencia por correo electrónico, y la socia 100 ha enviado por correo electrónico su voto positivo de aprobación de los documentos.

Orden del día:

De conformidad con la convocatoria previa, se procede a abordar el siguiente orden del día:

1. Saludo y elección, si procede, de dos interventores de Acta.
2. Presentación y aprobación, si procede, de la Memoria (actividades e informe económico del año 2021, y programa y presupuesto para el año 2022).
3. Elección, si procede, de auditores internos.
4. Información sobre la Cooperativa Internacional Oikocredit.
5. Turno abierto de preguntas y/o comentarios.

RESUMEN DE CONTENIDOS Y ACUERDOS.

1.- Saludo y elección, si procede, de dos interventores de Acta.

El Presidente da la bienvenida y agradece la asistencia. No se presenta ningún voluntario como interventor de acta, así que no se pueden elegir, puesto que no pueden ser los miembros de la Junta Directiva.

2.- Presentación y aprobación, si procede, de la Memoria (actividades e informe económico del año 2021, y programa y presupuesto para el año 2022).

El Presidente y el Tesorero presentan los documentos de la Memoria del año 2021, documento disponible en la web, en un enlace enviado por correo electrónico junto a la convocatoria de la presente Asamblea.

Se resalta el inicio de nuestra presencia en redes sociales. Es uno de los grandes retos que estamos afrontando ya que, en el mundo actual, no estar presente en estas redes es como no existir. Se continúa colaborando con otras entidades. Isaac comentó que es muy importante estar en las redes teniendo una presencia discreta pero significativa.

El socio nº 107 pide información sobre la colaboración con la Escuela Andaluza de Economía Social. Se informa que hemos colaborado con ella en varios actos (como la presentación en Sevilla del Barómetro de las Finanzas Éticas) y, dado que su labor principal es la formación de cuadros directivos de cooperativas en Latinoamérica, se les ha puesto en contacto con la oficina regional de Oikocredit en la zona para facilitar la colaboración mutua.

En cuanto al Informe Económico del año 2021, que presenta el tesorero, el mismo socio sugiere que se está pagando una cantidad excesiva de impuestos. Se aclara que siempre hemos tratado de ser transparentes en la rendición de cuentas, pero la Junta Directiva reconoce que es un punto a mejorar, y se propone buscar asesoramiento y realizar consultas para evitarlo en lo sucesivo.

En cuanto al Plan de Actividades para 2022 se resalta que puede ser útil usar la plataforma hacesfalta.org para buscar voluntarios y para encontrar un candidato idóneo para la coordinación de la asociación. En este sentido es importante la formación de los voluntarios para fidelizarlos y capacitarlos.

Se informa de que durante el próximo mes de septiembre se va a realizar una campaña de comunicación con el lema “Buen Dinero”, a nivel estatal, para dar a conocer a Oikocredit.

Se resalta que es muy importante seguir en redes sociales y establecer un equipo de comunicación.

Se aprueban por unanimidad los documentos presentados.

3.- Elección, si procede, de auditores internos.

No se presentan voluntarios, ajenos a la Junta Directiva, para auditar internamente las cuentas recién aprobadas del año 2021.

4.- Información sobre la Cooperativa Internacional Oikocredit.

El Presidente presenta la información más relevante de la actualidad de Oikocredit a nivel internacional en base a una presentación que se adjunta.

Resalta que este año se ha empezado una recuperación después de año 2020 tan duro y se ha vuelto a tener beneficio, por lo que se ha aprobado un 0,5% de dividendo. Además, ha sido un año de reestructuración de la organización interna de Oikocredit con el “Project House”, por lo que se celebraron varios encuentros internacionales para avanzar en este sentido. Se aclara que dentro del “Project House” se está desarrollando un nuevo modelo

de captación de capital debido a ciertos cambios de regulación financiera a nivel europeo. A efectos prácticos, los inversores pasarán de tener “acciones” de la cooperativa a “participaciones” de la cooperativa. Oikocredit internacional informará de este cambio cuando se produzca, aunque se adelanta que no supondrá ningún trámite para los inversores españoles.

Se informa que también se está diseñando una nueva estrategia para 2022-2026 que se desarrollará durante este año. El desarrollo de capacidades (capacity building) se ha impartido en 2021 casi siempre mediante videoconferencias, a distancia. A nivel interno hubo cambios en los cuadros directivos, con el nombramiento de Mirjam't Lam como Directora General, que ya tenía cargos de responsabilidad en la Cooperativa.

El socio 107 pregunta que hace Oikocredit Internacional con el dinero que no está prestado a socios de proyecto. Se le contesta que una parte de esa liquidez está a disposición de las necesidades diarias y de gestión (por ejemplo, para atender las peticiones de recuperaciones de inversores), y la otra está invertida en bonos o valores que cumplen criterios ESG (medioambientales, sociales y de buen gobierno), de lo que hay información disponible en la web de la Cooperativa Internacional.

6.- Turno abierto de preguntas y/o comentarios.

No habiendo más asuntos que tratar, previo agradecimiento del presidente – en nombre de la Junta Directiva- a todos los asistentes, se da por concluida a las 21:05 h. la Asamblea General Ordinaria.

Presidente

Secretario

Tesorero

Manuel Sánchez-Matamoros
Fontenla

Antonio Ruiz Lozano

Miguel Ángel Jiménez Soto